



Elia

Mein Name ist Elia. Auf der Flucht wurde ich von meinen Eltern getrennt. Ich ging auf den Markt, wo ich Tag und Nacht lebte. Obwohl ich noch so klein war, wurde ich Lastenträgerin für Brennholz. Ich kann mich nicht mehr genau erinnern, wie lange ich auf dem Markt lebte. Es war eine Zeit voller Verzweiflung und Not. Eines Tages kam ein Sozialarbeiter von Jericho Foundation auf mich zu und bot mir an, mich von der Straße wegzuholen und mich in einer Pflegefamilie unterzubringen. Das hatte mir in der Vergangenheit noch nie jemand angeboten. Das hat mir das Leben gerettet. Heute lebe ich in einer Familie mit anderen Kindern. Ich habe einen Platz gefunden, an dem ich bleiben kann, bekomme zu essen und kann zur Schule gehen. Danke an Pastor Hans, das UDUMA-Team und alle Spender! Gott segne Sie!

Moi Elie je loue grandement tout ce que
que Jericho hope and peace fait pour moi
Elie et je suis venu quand je n'etais pas
aujourd'hui j'ai 5 ans
et ai y j'ai de tous mes amis même
si je suis éphémère vivant dans la famille d'un
personne remercie à Dieu et tous les donateurs sans
oublier le pasteur Hans
Elie